

# Pdte. Reagan y Thatcher contra crisis en Libano

Montebello, Canadá, julio 20 (UPI). El presidente estadounidense Ronald Reagan, en reunión con la primera ministra británica, Margaret Thatcher, y los líderes de otras naciones industrializadas, deploró hoy la nueva ola de violencia que agita el Líbano y dijo que su enviado especial trata de negociar un alto al fuego.

El mandatario añadió que se entrevistará con sus consejeros, dentro de unas horas, para decidir si Estados Unidos debería autorizar el envío de aviones de guerra F-16 a Israel, cuya entrega está prevista para esta semana.

En un desayuno en el que estuvo acompañado por la señora Thatcher, Reagan habló con los pe-

riodistas, antes de la sesión de apertura de la conferencia.

Reagan, la señora Thatcher, El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, el presidente francés, Francisco Mitterrand, el primer ministro italiano Giovanni Spadolini, su colega japonés Zenko Suzuki, y el de Canadá, Pierre Trudeau, junto con el presidente del Mercado Común Europeo, Gastón Thorn, celebraron esta mañana una reunión de trabajo.

Preguntado si Estados Unidos podría detener las hostilidades en el Líbano, Reagan respondió: "Lo estamos intentando. (Philip) Habib se encuentra allí y nuestro objetivo es persuadir a las partes in-

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN CON THATCHER. Montebello, Canadá, julio 20 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan y la primera ministra británica Margaret Thatcher, se reúnen para sostener conversaciones bilaterales en el Castillo de

Montebello, horas antes de inaugurarse la "Cumbre Económica" de Ottawa. Reagan y Thatcher deploraron la ola de violencia en el Líbano.

# Reagan reitera su apoyo comicios en El Salvador

Washington, julio 20 (AP). (Por Ary Moleon). La administración del presidente Ronald Reagan rechazó presiones conservadoras de aquí y de El Salvador, reiterando su apoyo a las autoridades de ese país, y al proceso electoral que han puesto en marcha.

El portavoz de la Secretaría de Estado, Allan Romberg, dijo que "apoyamos al gobierno del presidente (José Napoleón) Duarte, y el programa electoral que se ha trazado".

La precisión norteamericana fue hecha a luz de una información publicada por "The New York Times", según la cual "empresarios conservadores salvadoreños, alentados por lo que ellos consideran como claras indicaciones de Washington, han intensificado su larga

campaña para cambiar la estructura del gobierno encabezado por el presidente Duarte".

Los empresarios dijeron al diario que las indicaciones se derivaban del discurso pronunciado la semana pasada por el subsecretario de Estado, Thomas O. Enders.

Romberg dijo que el discurso de Enders "no significó una señal a nadie".

Enders había dicho que las elecciones planeadas eran la salida más realista a la violencia, y que el gobierno norteamericano, si se le pide, estaría listo a participar, con otros países, en negociaciones de los aspectos electorales en los que grupos desearan participar en la consulta, desearán tener seguridades.

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARA FUNERAL. Kansas City, Estados Unidos, julio 20 (AP). El director de una funeraria prepara hoy en la iglesia católica de San Pedro, el funeral de Jerold Rau, víctima del derrumbe en el hotel "Hyatt Regency". Las autoridades de Kansas City, investigan las causas del peor desastre ocurrido en esta ciudad, que dejó el saldo de 111 muertes.

# 33 millones de sacos de café producirá Brasil

Washington, julio 20 (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Brasil producirá unos 33 millones de sacos de café en la cosecha de 1981-82, que será la cuarta mayor de su historia, afirmó hoy el Departamento de Agricultura.

En su primera estimación sobre la cosecha mundial de café, el Departamento indicó que ésta llegaría a 94,2 millones de sacos de 60 kilos cada uno; esto es, 11.400.000 sacos más que la cosecha anterior.

La producción exportable fue calculada por el informe en 73,2 millones de sacos. La de 1980-81 fue de 62.600.000. La producción exportable es lo que resta del total de la cosecha, deducidos los consumos internos de las naciones productoras.

Brasil, principal productor y exportador mundial de café, tiene en ese producto su más impor-

tante renglón de exportación.

Los expertos suponen que la gran cosecha cafetera de 1981-82 deprimirá los precios en los mercados de consumo, ya de por sí, actualmente bajos.

El informe señaló que la cosecha cafetera de Brasil de 1981-82 será sólo menor que las de 1959-60, de 42,1 millones de sacos; la de 1961-62, de 39,6 millones, y la de 1965-66, de 37,7 millones.

Esas cosechas, dijo el informe, hicieron posible las grandes existencias brasileñas que a mediados de la década de 1960 llegaron a unos 70 millones de sacos y fueron utilizadas por Brasil para superar los déficit de la producción mundial cafetera de los últimos 15 años.

En general, dijo el Departamento, la gran cosecha de 1981-82 refleja las favorables condiciones

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRIBUNAL ROMANO. Roma, Italia, julio 20 (AP). Vista del tribunal romano que juzga al turco Mehmet Ali Agca, sentado en una cabina a prueba de balas. Agca compareció hoy ante el tribunal al estar acusado de intento de asesinato del Papa Juan Pablo II. El extremista Agca admitió en la apertura de su juicio, que había disparado contra el Pontífice.

# Mejorar los precios del café busca C. América

San José, Costa Rica, 20 julio (AP). Los países de Centroamérica, así como México, realizan ingentes esfuerzos para consolidar un bloque que procure la obtención de mejores precios para el café, según dijeron aquí fuentes del producto.

Con ese propósito se reunirán en esta capital,

el lunes 27 de julio, representantes de los gobiernos de la región, productores de "Otros Suaves".

El director ejecutivo de la Oficina del Café, Mario Fernández Urpi, dijo que hay el propósito de negociar en la próxima reunión de la Organización Internacional del Café (OIC), a

Pasa a la página 47

# E.U.A. se mantendrá en plan económico: Reagan

Montebello, Canadá, julio 20 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan dijo hoy que Estados Unidos se mantendrá en un rumbo económico firme y recibió una respuesta "muy favorable" de los dirigentes de las democracias industrializadas occidentales, a pesar

de sus quejas por las altas tasas de interés vigentes en Estados Unidos.

Mientras sus aliados comparaban la actual situación económica con la de la gran depresión de los años 30, Reagan dijo en la sesión inaugural de la "Conferencia Económica

Pasa a la página 33

## Breves Internacionales

### Papa discute situación del Líbano

Ciudad del Vaticano, julio 20 (AP). El Papa Juan Pablo II discutió la situación libanesa, con el nuncio apostólico en el Líbano, Arzobispo Carlo Furno, en una audiencia privada en el cuarto del hospital donde se encuentra internado, anunció hoy el Vaticano.

### Asestan a miembro del MCE

Bruselas, julio 20 (Latin-Reuter). Fernando Spaak, una de las principales figuras del Mercado Común Europeo (MCE) fue asesinado a balazos por su esposa, quien luego se suicidó, dijo hoy el fiscal principal de Bruselas.

### Tragedia aérea deja muertos en Somalia

Mogadiscio, Somalia, julio 20 (AP). Un avión somalí de pasajeros, se estrelló hoy durante un vuelo nacional, a unos 35 kilómetros al norte del esta capital y murieron las 49 personas que iban a bordo, informaron las autoridades.

### Niños venezolanos a Costa Rica

San José, Costa Rica, julio 20 (AP). Un centenar de niños venezolanos arribarán mañana a esta capital, como parte de un programa de intercambio con Costa Rica

Pasa a la página 33